

ABSTRAK

Andi Umi Nurmawa. 105 192 363 15. 2019. *Implikasi Psikoterapi Ruqyah Dalam Islam Terhadap Pendidikan Akhlak Di Rehab Hati Kab. Gowa.* Dibimbing oleh M. Ilham Muchtar dan M. Alwi Uddin.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui konsep psikoterapi ruqyah dalam Islam di rehab hati Kab.Gowa, untuk mengetahui implikasi psikoterapi ruqyah terhadap pendidikan akhlak di rehab hati Kab.Gowa dan pentingnya terapi ruqyah terhadap masyarakat.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penulisan ini adalah Jenis penelitian kualitatif, yaitu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskripsi berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang dapat diamati. Menghasilkan data deskriptif data tersebut di dapatkan dari naskah, wawancara, catatan lapangan , dan dokumen resmi lainnya. Tujuan menggunakan penelitian kualitatif adalah untuk memahami fenomena sosial. Karena permasalahan yang akan diteliti tentang psikoterapi ruqyah dan pendidikan Akhlak bagaimana implikasi psikoterapi ruqyah terhadap pendidikan akhlak pengembangan kecerdasan emosional anak menurut perspektif pendidikan Islam maka dari itu diperlukan banyaknya data deskripsi berupa kata-kata tertulis ataupun lisan dari orang-orang dan perilaku yang dapat diamati, sesuai dengan masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini. Dalam metode kualitatif naturalistik, yaitu metode yang menghasilkan data deskriptif data tersebut di dapatkan dari naskah, wawancara, catatan lapangan , dan dokumen resmi lainnya.

Hasil penelitian ini dapat dirangkum sebagai berikut: Metode terapi ruqyah yang digunakan ataupun diterapkan di Rehab Hati Gowa sesuai dengan Al – Qur'an dan As-Sunnah, yang dimana metode tersebut adalah training ruqyah, ruqyah mandiri 3-Qul, terapi mandi bidara (daun bidara), ruqyah rumah, ruqyah Al – Baqarah, dan terapi online. Bahwa ayat al-Qur'an memiliki energi yang dapat memberikan efek psikoterapi terhadap penderita yang mengalami gangguan kesehatan mental. Kegiatan pelayanan terapi ruqyah memiliki peran strategis dalam rangka mendukung upaya penyembuhan. Terapi ruqyah terhadap pendidikan akhlak tentunya memberi pengaruh yang sangat kuat. Pada dasarnya ruqyah tidak sekedar mengobati orang yang disebut kesurupan atau mengusir jin. Ruqyah juga memperbaiki akhlak seorang pasien, ruqyah sebagai sarana motivasi dan dakwah. Tentu secara langsung berpengaruh terhadap sikap, perilaku, akhlak seseorang. Bagaimana bersikap sesuai dengan syariat yang menjauhi segala apa yang dilarang-NYA. Ruqyah Syar'iyah adalah sarana dakwah yang sangat efektif untuk menyelamatkan akidah dan akhlak masyarakat dari bahaya kesesatan dan kesyirikan. Sarana dalam penjagaan dan peningkatan kondisi rohani dan keimanan. Bacaan ruqyah berupa ayat ayat al-Qur'an dan doa doa yang telah diajarkan oleh Rasulullah Saw. Tidak diragukan lagi, bahwa penyembuhan dengan Al-Qur'an dan dengan apa yang diajarkan oleh Rasulullah Saw berupa ruqyah merupakan penyembuhan yang bermanfaat sekaligus penawar yang sempurna bagi penyakit hati dan fisik dan bagi penyakit dunia dan akhirat.

Kata Kunci: Psikoterapi, Ruqyah, Pendidikan, Akhlak.